

Im Fokus

- W. Delb
Universelles Neugeborenenhörscreening in Deutschland. Wer ist „am Zug“? 607
Universal infant hearing screening in Germany. Who has to act next?

Leitthema

- H. Greess · M. Lell · W. Römer · W. Bautz
Indikation und Aussagekraft von CT und MRT im Kopf-Hals-Bereich 611
Indications for and accuracy of CT and MRI in the head and neck region

Originalien

- J. Dürr · J. Lindemann · T. Keck
Untersuchungen zur Riechfunktion vor und nach funktionell-ästhetischer Nasenoperation 626
Olfactory performance before and after nasal surgery
- H. E. Eckel · O. Goldschmidt · M. Schauer mann · H. Knopf · M. Streppel
Perioperative Mortalität in der HNO-Tumor chirurgie 630
Perioperative mortality in head and neck tumor surgery
- J. Oeken · H. Adam · F. Bootz
Translaryngeale Tracheotomie (TLT) nach Fantoni mit starrer endoskopischer Kontrolle 638
Experiences with translaryngeal tracheotomy (TLT) by Fantoni with rigid endoscopic control

Kasuistiken

- S. Knipping · H. J. Holzhausen · P. A. -Mir Salim · A. Berghaus
Chronische Rhinosinusitis bei Hypogammaglobulinämie. Eine morphologische Untersuchung 644
Chronic rhinosinusitis in primary hypogammaglobulinemia. A morphological study

Phoniatrie und Pädaudiologie

- R. Schönweiler · E. Tioutou · R. Tolloczko · R. Pankau · M. Ptok
Hörscreening mit automatisch bewerteten TEOAE und einem neuen Verfahren automatisch bewerteter FAEP. Optimierung und Feldversuch 649
Evaluation of newborn hearing screening using TEOAE and ABR with a novel algorithm

HNO-Praxis

- G. Schade · R. Leuwer
Neue Verfahren in der Ultraschall diagnostik. Chancen und Nutzen für den Kopf-Hals-Bereich 657
New procedures in ultrasound diagnosis. Opportunities and benefits in the head and neck region

jetzt im netz!

